

TOMBLAINE Education

Le collège Jean-Moulin prêt pour la rentrée de juin

Après l'annonce par le gouvernement de la réouverture de tous les établissements scolaires, au collège Jean-Moulin tout est prêt pour accueillir les élèves des classes de 6^e et de 5^e dès le jeudi 4 juin, et leurs camarades de 4^e et de 3^e, lundi 8 juin. Les professeurs feront leur pré-rentrée les 2 et 3 juin. L'ensemble du protocole a été validé par le conseil d'administration.

« Nous avons travaillé collectivement en amont sur le retour des élèves sur la base du volontariat des familles », détaille le principal Thierry Barbier. « Tous les points ont été abordés par l'équipe de direction en concertation avec les agents, les enseignants et les parents élus au CA, au cours de réunions tenues à distance ».

50 % des familles envisageraient le retour de leurs enfants et le CA s'est accordé sur une organisation par 1/2 classe, groupe A le matin, groupe B l'après-midi et inversion la semaine suivante. « Les élèves gardent leur salle, ce sont les professeurs qui se déplaceront et nous avons instauré un sens de circulation pour éviter les croisements ».

Le collège a acheté du gel hydroalcoolique pour en équiper toutes les salles ainsi que des bidons désinfectants. « On va fonctionner portes ouvertes pour ne pas toucher les poignées et toutes les salles de cours, où l'on a installé 12 ou 15 tables et chaises, seront ventilées quatre fois par jour, ou plus si les professeurs le jugent nécessaire ».

Le port du masque sera obliga-



Thierry Barbier : « Notre mode de fonctionnement a été validé jeudi par le conseil d'administration ».

toire pour tout le monde et là aussi tout est prévu. « Le collège a acheté des masques sur fonds propres, mais il faut souligner l'aide importante de la Ville de Tomblaine qui nous a octroyé 600 masques et 600 visières. La Ville de Saint-Max nous a également fourni 40 visières auxquelles il faut ajouter 100 masques attribués par le conseil départemental, plus la dotation de l'État en masques et en gel. On attribuera ainsi à chaque élève quatre masques lavables ».

L'établissement accueille habituellement 623 collégiens encadrés par une quarantaine d'enseignants. « Nous tablons sur une présence de 7 à 8 élèves en moyenne par classe, 3/4 des professeurs seront présents et des cours à distance seront dispensés par les personnels à risque », ajoute Thierry Barbier.

Enfin, les demi-pensionnaires habituels, lorsqu'ils suivent les cours le matin, pourront manger gratuitement à la cantine.